
 

  

 

 

                   

 

 

 

 

 

吹き抜ける風がますます冷たくなり冬の訪れを感じる季節になりましたが、みなさまいかがお過ごしで

しょうか。冬本番はこれからです。コロナ感染症予防対策および体調管理に気をつけ元気に過ごしましょ

う｡ 

１２月１日（木）に第５回実行委員会が開催されましたので、各委員会よりご報告いたします。 

   

 

 

 

本部より 
今年は５０周年記念イベントをはじめ、様々な行事へのご協力ありがとうございました。 

ゲームイベントの収支報告は２月発行の「こまおか速報版」で報告させていただきます。 

寒さが増し、かぜなどひかないよう、しっかりと体調管理をし、冬休みをむかえてください。 

 

校長先生より 
早いもので、もう１２月です。 

前回の実行委員会のあと、１０月２２日には運動会、１１月５日には駒っ子トレインで５０！、同１２

日には５０周年記念式典と、大きな行事がたくさんありました。どれも、ＰＴＡの皆様のお力添えのもと

無事に終えることができました。改めて感謝申し上げます。 

運動会は、各ご家庭から２名の参観を可能にしたり、短距離走を種目に入れたりと、工夫して開催いた

しましたが、アンケートでは様々なご意見をいただいていますので、来年度に向けて、また改善していき

たいと思います。 

また、駒っ子トレインで５０！は、１０００名近い参加があったと聞いています。ここ数年、駒フェス

が開催できなかったこともあって、子どもも保護者もこうしたイベントを心待ちにしていたのだと思いま

す。各委員会の皆様には、準備から当日の運営まで、大変だったことと思いますが、本当にありがとうご

ざいました。 

そして、５０周年記念式典は、前半を子どもの部、後半を大人の部として開催いたしました。子どもの

部は、児童実行委員が本当によく頑張ってくれ、思い出深い素晴らしい会になりました。そのあと行った

大人の部も、地域の皆様のご協力の下、あたたかい雰囲気の会となりました。 

このように、ＰＴＡや地域の皆様のご支援・ご協力の下、今年も２学期の終わりを迎えようとしていま

す。３学期も、変わらぬご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 
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成人委員会より  
１１月５日のイベントでは、ヨーヨーすくいを担当しました。たくさんのご参加ありがとうございま

した。子どもたちがとても楽しそうに遊んでくれていて、開催が出来て本当によかったです。 
１２月は、緑と風たちの演奏会に向けて、いよいよ始動します。 

 

保健委員会より  

１１月５日のイベントでは、サイコロビンゴを担当しました。みなさま、ビンゴを楽しんでいただけ

ましたか。ご参加ありがとうございました。 
１２月は１９日に白衣修繕、２１日に大掃除を行う予定です。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

広報委員会より  
１１月５日のイベントでは、スーパーボールすくいを担当しました。子どもたちの楽しそうな顔を見

ることができてよかったです！！ 

１２月はイベント号として運動会・５０周年記念イベントをとりあげた校内新聞「こまおかだより」

を発行する予定です。お楽しみに！！ 

 

学年委員会より  
１１月５日のイベントでは、わなげを担当しました。ご参加いただきありがとうございます。 

今年度もみなさまのご協力により集まりましたベルマークの点数で、子どもたちのために学校備品を

購入する予定です。ご協力いただきましてありがとうございました。引き続きベルマーク活動へのご協

力よろしくお願いいたします。 

各クラスにお届けする今月のお花は、クリスマスバージョンの寄せ植えでお届けいたします。楽しみ

にしていてくださいね。 

 

校外委員会より  
１１月５日のイベントでは、射的を担当しました。たくさんの子どもたちに楽しんでいただいたよう

で委員のみんなも喜んでいます。 

来年度の校外委員、正指導員、副指導員決めに動き始めました。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 
 


